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 Respuesta(s) 

Preguntas parlamentarias

6 de enero de 2009

PREGUNTA ESCRITA de Daniel Varela Suanzes-Carpegna (PPE-DE) a la Comisión 

 Asunto: Investigación importaciones de panga

La Comisión Europea en su respuesta a la pregunta parlamentaria E-5524/08 afirma que «no ha sido informada por 
las autoridades españolas competentes en el caso de la contaminación de productos derivados del pez panga 
(Pangasius hypophthalmus). La Comisión solicita a las autoridades españolas que le faciliten información a fin de 
investigar el caso y de adoptar medidas referentes a las importaciones de panga de Vietnam si fuera necesario».

1. ¿Con qué fecha ha solicitado la Comisión dicha información a las autoridades españolas?

2. ¿Ha obtenido ya respuesta de las autoridades españolas, con qué fecha y en qué sentido?

3. ¿Qué medidas ha decidido adoptar la Comisión a la vista de dicha información?
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